

El 22 de Noviembre de 2021, se Inauguró la Ruta de Grafitis por la Igualdad del Marquesado del Zetene, por tanto queda oficialmente inaugurada esta ruta que espero podáis disfrutar y conocer más si cabe el patrimonio del Marquesado desde la perspectiva de género y la aportación a nuestra historia de las mujeres, sirva de homenaje a tantas mujeres que la historia ha silenciado.

Fue una jornada intensa y muy fructífera aunque también muy cambiante climatológicamente, lo mismo nos llovía que salía el sol o nos soplaban el viento, pero con una luz especial, la que nos regala que toda Sierra Nevada aparezca blanca.

Durante toda la actividad que duró de 10:00 a 17:30h compartieron espacios desde autobús hasta visita a cada uno de los grafitis, autoridades Políticas y técnicas de la Provincia Alcaldes, Alcaldesa y responsables de las Concejalías de Igualdad del Marquesado con Asociaciones de Mujeres, representantes de la Federación de Asociaciones de mujeres Sulayr y representación de grafiteras

Un gran día de encuentro donde se pudo descubrir la ruta al completo y satisfechos del trabajo realizado.

El Presidente de Mancomunidad comentó que este proyecto es ilusionante y que abre nuevas perspectivas en la lucha por sociedades más igualitarias y justas con la erradicación de la violencia de género y en favor de la educación en valores positivos, la eliminación de estereotipos que desde este marco nos acerque a un desarrollo sostenible donde nos sintamos todas las personas representadas y luchemos juntas por la despoblación en las zonas rurales.

En estos momentos nos encontramos en condiciones de realizar la Inauguración del proyecto que nace con la implicación de toda la ciudadanía y con el objetivo claro de poner en valor y hacer visible las aportaciones que las mujeres del Marquesado han realizado y siguen aportando en todos los ámbitos sociales.

Aprovecho esta ocasión una vez más para recordaros que como Presidente de la Mancomunidad mi objetivo fundamental es seguir trabajando en el desarrollo integral de nuestro territorio y que seguiremos avanzando con este y otros proyectos hasta conseguir la Igualdad real y la eliminación de la Violencia de Género en favor de una sociedad más igualitaria y comprometida con su medio.

Mi agradecimiento a los Ayuntamientos que componen la Mancomunidad por creer en este proyecto y que han hecho posible que tengamos un proyecto común unido por la Igualdad.

Gracias por la Implicación tanto de la Subdelegada del Gobierno como referente del Pacto de Estado Contra la Violencia de Género y del propio

Ministerio como a la Diputada de Igualdad y Juventud de Diputación de Granada.

A las que doy la bienvenida al Marquesado del Zenete y con las que seguiré trabajando para conseguir el objetivo marcado.

Subimos un surtido de fotos que iremos ampliando con todos los grafitis que integran la ruta.